

1. VALORACIÓN ELECCIONES

Valoración de los resultados de las elecciones donde el objetivo de quitar al PP la mayoría absoluta ha sido cumplido.

En relación a los votos, se ve que no se ha sabido dirigir bien el voto de PODEMOS hacia MEC.

Lo interesante es que el proyecto que estamos formando no se queda en las elecciones, sino que es un proyecto interesante de unidad popular. Hay que tener ya como objetivo la campaña de las próximas elecciones. La campaña de nuestro trabajo empieza ya y no podemos olvidar el trabajo NO institucional. Hay que seguir con trabajo de calle.

2. ACCIONES A SEGUIR

Se plantea las dos opciones próximas: entrar o no en gobierno. Queremos un gobierno social, donde nuestro proyecto tenga cabida y donde podamos incidir para mejorar MORALZARZAL.

Tenemos un grado mayor de experiencia por llevar años en el Ayuntamiento.

Se hace comparativa de programas y hay que publicitarlo.

Hay que hacer un agradecimiento a los votantes. (buzoneo)

Queremos transparencia, por lo que nuestro primer requisito es pedir negociaciones abiertas, públicas y grabadas. Se consensúa un grupo negociador: Paula, Iván, Edu, Miguel Ángel, Fernando y Miguel.

De cara a la negociación, hay que hacer un decálogo con nuestras propuestas y un comunicado que tendremos que buzonear.